

## Polda Sumbar Salurkan Bantuan Sembako untuk Jurnalis Terdampak Banjir

Dina Syafitri - [SUMBAR.WARTAWAN.ORG](https://SUMBAR.WARTAWAN.ORG)

Dec 9, 2025 - 23:31

Image not found or type unknown



Padang, Sumbar – Sebagai wujud kepedulian terhadap insan pers yang turut merasakan dampak banjir di sejumlah wilayah Sumatera Barat, Polda Sumbar menyalurkan bantuan sembako kepada puluhan jurnalis yang terdampak bencana.

Bantuan tersebut secara simbolis dilepas oleh Kabid Humas Polda Sumbar Kombes Pol Susmelawati Rosya, S.S., M.Tr.A.P., didampingi Dirlantas Kombes Pol H.M. Reza Chairul Akbar Sidiq, S.H., S.I.K., M.H., pada Selasa (9/12/2025).



Prosesi pelepasan berlangsung sederhana namun penuh makna di SPBP Alai,

Kota Padang. Kegiatan ini menggambarkan perhatian Kapolda terhadap jurnalis yang tidak hanya bertugas di garis depan menyampaikan informasi kebencanaan, tetapi juga ikut menjadi korban dalam musibah banjir yang melanda Kota Padang dan sekitarnya.

“Bapak Kapolda menitipkan bantuan ini sebagai bentuk empati dan perhatian kepada rekan-rekan jurnalis yang ikut terdampak banjir. Insan pers adalah mitra penting Polri dalam menjaga arus informasi yang menenangkan masyarakat, terutama di masa darurat,” ujar Kombes Pol Susmelawati Rosya.

Sementara itu, Kombes Pol Reza Chairul Akbar Sidiq memastikan pendistribusian sembako dilakukan dengan tertib dan aman agar para penerima segera mendapatkan bantuan.

“Kami pastikan proses pendistribusian berjalan lancar sehingga bantuan bisa segera diterima oleh para jurnalis yang membutuhkan,” tegasnya.

Setelah pelepasan, tim penyalur bergerak ke berbagai titik di Kota Padang, mengantarkan bantuan secara door to door ke rumah para jurnalis.

Tercatat 52 jurnalis dari berbagai media menerima bantuan tersebut, termasuk di antaranya yang terpaksa tinggal sementara di rumah keluarga akibat tempat tinggalnya rusak dihantam banjir.

Kabid Humas menambahkan, Kapolda Sumbar berharap bantuan ini dapat memberikan dorongan semangat bagi jurnalis yang tengah bangkit dari situasi pascabencana.

“Semoga bantuan ini dapat meringankan beban ekonomi rekan-rekan jurnalis serta memperkuat semangat mereka dalam menjalankan tugas,” ujarnya.

Melalui aksi kemanusiaan ini, Polri menegaskan komitmennya untuk hadir membantu masyarakat di tengah bencana, termasuk para mitra media yang turut berperan dalam mendukung percepatan penanganan bencana di Sumatera Barat.

(Berry)